

Unbürokratische Hilfe für CVJM-Bildungsstätte

Gerd Halfmann, Leiter der CVJM-Bildungsstätte Bundeshöhe, hatte Grund zur Freude. Er bekam vom Unternehmer-Ehepaar Claudia und Michael Henkel einen Spendenscheck über 750 Euro überreicht. Für Michael Henkel, Inhaber von Metallbau Fockner, war es Ehrensache: Nach den schweren Unwetter-schäden an der CVJM-Bildungsstätte Bundeshöhe musste hier schnell geholfen werden. Und so entstand die Idee, den Erlös einer Afterwork-Party für die Instandsetzung des Hauses zu spenden. Gerd Halfmann führte Michael und Claudia Henkel nach der Scheckübergabe durch die frisch renovierten Räumlichkeiten. Fast 400 qm im Untergeschoss des Haupthauses - u.a. Seminarräume, der Freizeitbereich und der Andachtsraum - mussten komplett saniert werden. Eine gewaltige Aufgabe, die ohne die zahlreichen Spenden kaum lösbar gewesen wäre. So sieht es auch Michael Henkel. Beim Pillekuchen-Essen im CVJM-Schwebebahnbistro erzählte der Firmeninhaber, dass er die Bundeshöhe schon seit Kindertagen kennt und dem CVJM viele schöne Erinnerungen verdankt.



(v.l.) Michael und Claudia Henkel, Gerd Hoffmann